



Genealogisch-Heraldische Gesellschaft Bern

Einladung zum Vortrag

„Der Wahn ist kurz, die Reu ist lang“

So fühlte der Bandenführer Seitz in der Oberen Gefangenschaft in Bern, der im August 1800 den Mürger Hof im Wiler b. Seedorf überfallen hatte, und damit einen Schwerpunkt in die Familiengeschichte von Therese Metzger-Mürger setzte.

Werner Adams aus Wichtrach ist allen Spuren dieses damals Aufsehen erregenden Verbrechens nachgegangen, und kann heute über viele Aspekte im Leben des Mörders und seiner Opfer erzählen.

Ich lade Euch, geschätzte Mitglieder der GHGB, herzlich zur Teilnahme an diesem spannenden Vortrag ein. Er findet statt:

Donnerstag, den 16. Januar 2025 um 19.00 Uhr

im Kongresszentrum Kreuz, Zeughausgasse 41, Saal Anker

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich

Ich freue mich auf eine zahlreiche Teilnahme

Mit freundlichen Grüßen

Ueli Balmer
Präsident GHGB und
Zuständiger Ressort Veranstaltungen

